

11月の行事

昭和小学校附属幼稚園



ALT



いちご組は「食べ物スペースゲーム」をしました。かぼちゃ、りんご、ぶどうの英語を教えてもらいました。その後、食べ物の名前を英語で聞いて、その色のフープに入るゲームをして楽しみました。

老人施設訪問

老人施設ハート京町を訪問しました。『百才のうた』『こぎつね』を元気よく歌いました。歌い終わると、おじいさんおばあさんから温かい拍手を頂き、嬉しそうな子ども達でした。 「一緒に遊んでくれてありがとう。」と感謝の気持ちを伝え、手作りのメモスタンドを一人ずつ手渡しました。とても嬉しそうに頭を撫でてくれたり、「ありがとう」と言葉を頂いたりしました。



お茶会



お茶の先生に簡単な作法を教えていただきながら、あじさい組さんがお茶会をしました。落とさないように、こぼさないようにとドキドキしながらのお運び。そして初めて飲んだお抹茶の味は、「おいしかった」という子もいれば「まずかった」と苦笑いする子もいました。正座をし、手についてお辞儀をするのも、ぎこちないながらも皆一生懸命、教わった通りにやってみました。伝統ある日本の文化に触れる、貴重な体験ができました。